



## Síntesis de medios

27 de febrero de 2022

### Primeras Planas

Denuncia Collado extorsión de Estado  
Importación de gasolinas continuará incluso en 2024  
Usan arma financiera ante invasión de Rusia  
Refuerzan EU y Alemania poder de fuego contra Rusia  
Va plana mayor de 4T a defender reforma  
Destruyen 7 mil armas  
Ucrania crea línea directa para madres de soldados rusos

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[La Jornada](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Atoran a dos por hurto de relojes de alto valor

Dos ex presidiarios e integrantes de un grupo delictivo, especializado en el robo de relojes de alta gama, fueron detenidos por uniformados de la **SSC** en la Avenida Presidente Masaryk casi esquina con Tenny, de la colonia Polanco IV Sección, alcaldía Miguel Hidalgo. Al momento de la aprehensión se les aseguró un arma de fuego calibre .380, un reloj dorado con blanco y 400 pesos en efectivo. Fueron remitidos ante las autoridades ministeriales de la Fiscalía General de Justicia. [La Prensa](#)

#### Detienen a narco en el festival EDC

Un joven de 23 años, quien contaba con 150 dosis de LSD, fue detenido por elementos de la **SSC**, en el EDC 2022, que se celebró en el Autódromo Hermanos Rodríguez, en la alcaldía Iztacalco. Para este evento, tres mil 78 uniformados estarán apoyados con 55 vehículos, seis motopatruillas, nueve grúas y una ambulancia del ERUM, además de una aeronave de los Cóndores, quienes se encargarán de vigilar la llegada y salida de los asistentes. [El Heraldo de México](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#)

#### Libra hombre ataque a balazos de una pareja

Imputados de lesionar con un arma de fuego a una persona en la alcaldía Venustiano Carranza ayer fueron detenidos un sujeto y una mujer, reportó la **SSC**. La agresión se registró en calles de la colonia Ignacio Zaragoza, alcaldía Venustiano Carranza. [Ovaciones](#)

#### Recuperan dinero atorado en una trampa de cajero

Oficiales de la PBI de la **SSC**, atendieron una emergencia al interior de una institución bancaria, ubicada en calles de la alcaldía Benito Juárez, donde un hombre fue auxiliado debido a que el dinero que retiró del cajero quedó atorado. [La Prensa](#)

#### Desarman hogares capitalinos: recuperan hasta lanzagranadas

A tres años de su implementación la estrategia ha permitido sacar de los hogares capitalinos cerca de siete mil armas de fuego; con el programa "Sí al desarme, Sí a la Paz", habitantes de la CDMX canjean armas por dinero. Los lineamientos establecen que personal de **Seguridad Ciudadana** determina los montos de canje con base en los tabuladores. [Publimetro](#) / [La Prensa](#)

#### Mujer fallece atropellada por auto que invade acera

Un auto marca Audi que circulaba a exceso de velocidad en la madrugada de ayer sábado, sobre la Calzada Ermita Iztapalapa, perdió el control y se subió a la acera y atropelló a una mujer de aproximadamente 40 años de edad que se encontraba en la esquina de la calle Hortensia, colonia Los Ángeles. El conductor del vehículo fue detenido y presentado al Ministerio Público local quienes determinarán el estado jurídico del presunto implicado en el delito de homicidio vehicular. [La Prensa](#)



## Síntesis de medios

27 de febrero de 2022

### Fatídica noche de copas

Choque contra un poste en avenida Tláhuac deja saldo de un muerto, dos hospitalizados y un detenido; esto por un accidente vehicular en Iztapalapa. Elementos de la **SSC** acordonaron la zona y también detuvieron al conductor, presentándolo ante el Ministerio Público local para determinar su situación legal. [La Prensa / Ovaciones / Metro](#)

### Policiaco

#### Asesinan a cineasta en la Del Valle

El director de cine, Samuel Ríos y Valles fue agredido con un arma de fuego en calles de la colonia Del Valle y murió el viernes pasado. Los hechos se registraron sobre Eje 7 Sur Félix Cuevas y Gabriel Mancera (Eje 2 Poniente), lugar en donde, de acuerdo con la **policía**, unos sujetos que querían despojar de sus pertenencias le dieron un balazo en la cabeza. [Excélsior / Reforma / El Universal / La Prensa / Metro](#)

#### Le pegan dos plomazos en la cara

Un hombre fue asesinado de dos disparos con arma de fuego en la cara, en calles de la colonia San Juan y Guadalupe Ticomán. Al lugar acudieron elementos de la **SSC** quienes acordonaron la zona. [La Prensa](#)

#### Se arroja al Metro

Mujer se avienta al paso del convoy y muere algunos testigos aseguraron que la víctima se encontraba a la espera del tren, en la estación Boulevard Puerto Aéreo, dirección Pantitlán, al llegar y sin mediar palabra decidió arrojarla, **Policías preventivos** trataron auxiliarla; sin embargo, ya nada pudieron hacer por la occisa. [La Prensa](#)

### Justicia

#### Cae familia que venía droga en V. Carranza

Tres integrantes de una familia, que forman parte de un grupo criminal conocido como Los Santeros, fueron detenidos en una casa de la colonia Ignacio Zaragoza, en la alcaldía Venustiano Carranza, donde agentes de la Fiscalía General de Justicia decomisaron 300 dosis de drogas y hallaron un altar con restos óseos, que podrían ser humanos. [El Universal / Reforma / La Jornada / La Prensa / Ovaciones / El Sol de México / La Crónica de Hoy / Uno más Uno](#)

#### Aplazan audiencia de feminicida

Fue aplazada para hoy la audiencia inicial en contra de Omar "N", presunto feminicida de Brenda Isela, cuyo cuerpo fue localizado en su departamento de Iztapalapa. Lo anterior debido a que un juez de Control solicitó una valoración psicológica y médica del responsable. Omar se encuentra preso en el Reclusorio Oriente con vigilancia permanente para evitar que algo le suceda. [El Universal / Excélsior](#)

#### Sandra Cuevas acusa "persecución política"; ya prepara contrademanda

La alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, afirmó que su equipo legal está conformando la contrademanda, la cual será presentada una vez que hayan desvirtuado las acusaciones por privación de la libertad, robo y abuso de autoridad por parte de la Fiscalía de Justicia. Esto, luego de que presuntamente dos mandos de la Policía Auxiliar fueron citados para supuestamente coordinar las diferentes acciones para el reordenamiento del comercio informal, por el tema de la venta en la vía pública. [Uno más Uno / Reforma / Excélsior](#)

#### Feminicidios pegan más al sector de 18 a 59 años: FGJ

De los 232 feminicidios registrados en la Ciudad de México de 2019 al 31 de enero de 2022, 179 víctimas corresponden al sector de la población femenina de 18 a 59 años, de acuerdo con los datos del Atlas de Feminicidio creado por la Fiscalía General de Justicia y presentado el viernes pasado. La concentración de casos se reporta en las alcaldías Iztapalapa, Gustavo A. Madero, Cuauhtémoc y Tlalpan. [El Universal](#)



Imagen Destacada



# Atoran a dos por hurto de relojes de alto valor

